
1

Genova24.it - 1 / 2 - 16.04.2024

Comitato Guardia Medica Pedriatrica: “Nessuna risposta
dalle amministrazione comunali”
di Redazione
18 Settembre 2015 – 16:04

Rapallo. “Prendiamo atto che le amministrazioni dei Comuni di Rapallo, Zoagli, Santa
Margherita e Portofino non ci hanno comunicato ad oggi alcuna risposta in merito al
Progetto  pilota  sulla  Guardia  Medica  Pediatrica  da  noi  protocollato  i  primi  giorni  di
agosto”. Si legge in una nota della presidente del Comitato, Lina Angiolani.

“Considerate le manifestazioni d’interesse e apprezzamento iniziali espresse verbalmente
dalle amministrazioni citate, intendiamo sollecitare una risposta chiara e in tempi brevi in
merito.  Il  Comitato,  dopo aver ricevuto il  patrocinio dall’ASL competente,  ha ritenuto
doveroso iniziare una raccolta fondi per contribuire alle spese di tale Progetto”, prosegue.

“Approfittiamo della presente per ringraziare pubblicamente tutti coloro che si stanno
attivando affinchè il Progetto possa prendere forma nei tempi e nei modi descritti nel
documento protocollato”, conclude Angiolani.
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